



Mesa de Debate / Denise Dresser (Politóloga) y Vanessa Romero (Analista política)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Rechazo la eliminación de la prohibición constitucional para que se utilice, en términos ordinarios, vaya, yo entiendo por qué Andrés Manuel López Obrador encontró en este sexenio en el Ejército un gran aliado, pues sin ellos, seguramente, no habríamos recibido esta cantidad descomunal de obras, se dedicaron a hacer todas aquellas actividades en las que se encontró mucha corrupción en contratación pública, entonces entiendo que se haya utilizado en este sexenio de manera extraordinaria, no así que se normalice su participación en actividades civiles y, en general, que los encontremos por todos lados en la vía pública. Lo que exigiría es la transparencia, las obligaciones de rendición de cuentas que hasta hoy no hemos visto”, señaló Vanessa Romero.

“Me parece fascinante que quienes se dicen pensadores de izquierda encuentren tantos elementos para justificar la militarización con que ha resultado tan negativa para el país, creo que hay que llamar a las cosas por su nombre, esta transformación se ha convertido en una militarización que debería llamarse ‘*Sedena S. A. de C. V.*’ porque las Fuerzas Armadas han ido controlando ahora no solo la Guardia Civil sino puntos neurálgicos de la economía, de la gobernabilidad y esta reforma que, en lugar de fortalecer el control civil sobre militares que llevan seis años gobernándose, solos les da más latitud, más protección, vemos al Estado deliberadamente vistiéndose de verde olivo y produciendo consecuencias que van a ser perdurables y preocupantes que van a trascender este sexenio, porque una vez que se empodera y se enriquece a militares como se está haciendo es muy difícil regresarlos a los cuarteles, quitarles negocios, cancelarles contratos, recortarles presupuesto, llegaron para quedarse y tan es así que ahora se busca el traslado de la Guardia Nacional a la Sedena y entiendo por qué Amnistía Internacional lo llama inconstitucional, porque esa reforma del 2019 y quienes estuvimos ahí presentes en el **Congreso** impulsamos y empujamos el quinto transitorio precisamente para que no se perpetuara la presencia



militar en las calles durante más de 5 años y, por cierto, les recuerdo esta fue una propuesta de Andrés Manuel López Obrador en la campaña de 2018”, aseguró Denise Dresser.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ETtRdpMAMRBGIrjx8FM4gRoBwg9d41xZTT9_DfRXbKQwtA?e=dfPz8p